

Kandidatur als Verbindungslehrerin

Iris Müller

Meine Fächer: Latein, Politik und Wirtschaft

Wenn ich gerade nicht in der Schule bin...

sorgen unsere 4 Kinder (zwischen 6 und 14 Jahren) für ausreichend Unterhaltung!

Außerdem haben wir einen kleinen, sehr alten Bauernhof, auf dem es immer etwas zu sanieren und reparieren gibt.



Warum ich kandidiere:

Mir hat die Tätigkeit als Verbindungslehrerin in den vergangenen 4 Jahren viel Spaß gemacht, einige Projekte konnten wir in der Vergangenheit realisieren, manches leider aber auch nicht, es gibt also noch einiges zu tun ...

Mein Teamkollege Herr Gräf stellt sich leider dieses Mal nicht mehr zur Wahl - als Stellvertretender Schulleiter hat er genug zu tun 😊 .

Umso mehr freue ich mich, dass gleich zwei neue KollegInnen kandidieren, die Lust haben, in der SV mitzuarbeiten!

Als Verbindungslehrerin möchte ich:

- die SV bei ihren geplanten Projekten beraten
- der SV bei der Umsetzung der Projekte mit Rat und Tat zur Seite stehen
- die SV bei Gesprächen mit der Schulleitung unterstützen

Außerdem können sich natürlich Schülerinnen und Schüler mit Ihren Anliegen an mich wenden, insbesondere dann, wenn es mal mit Lehrkräften Probleme geben sollte. Ich berate Euch dann und versuche, bei Konflikten zu vermitteln.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich das Amt der Verbindungslehrkraft weiter ausüben darf!